

アウトドア・フィールドの外へ出る。まだ春先。コットンシャツとネルシャツが気に入る。

THE DAY

Campio
Shirts
Made in U.S.A.

SWEATSHIRTS / T-SHIRTS / SHIRTS & WINTER SHIRTS

2010 AUTUMN & WINTER COLLECTION



Feature 2

仕事部屋と
インテリア

Feature 2

大切なあの人に、
頑張った自分へ、
そのギフト集

Feature 1

スウェットシャツとネルシャツ。

第五回 親愛なる、永遠の野球小僧へ。

styling: Shinya Endo photo: Kenji Nakata story: Senichiro Ozawa



REISM



「とある部屋」を用意してくれたREISM（リズム）は、都心で働く20～30代の「スタイルのある」シングルに向けリバーショナルームを提案するライフスタイルブランド。あたらしい暮らしに出会える。www.re-is-m.jp

久
久しぶりに訪れたロサンゼルス。旅の宿は、一緒にいた友人が定宿にしているホテルだった。都心から少し離れた場所にあって、空港からの道中に現れるドーナツ屋の大きなオブジェの看板が目印だ。カリフォルニアの乾いた風と透明な空、それとたまに舞い上がる砂埃が、その昔、こぞら一帯が砂漠だったことを連想させる。枯れた殺風景な地を、人々は夢と野望を抱いて開拓していくたに違いない。そして、それは今も昔も変わらないこの街の特色のひとつかもしれなかつた。カーテンがはためく窓から射す太陽が、ベースボールキャップを日焼けさせはじめている。昨晩の試合観戦後、友人とささやかな祝杯をあけたビールの残党が転がっている。マイアミの空港から発った僕らのスター、羽田から発った僕ら、あの日はともにロサンゼルスのスタジアムにいた。夢を叶えたためにメジャーの扉を叩いたスパーと、その夢にベットしその断片を記憶しにきた僕ら。立場は違えど、白球に喜一憂し夢中になつた口

サンゼルスのナイトゲーム4連戦。ただ、ロス子の誇りドジャースの本拠地で、マイアミを応援する者などごくわずか。ましてや僕らは安直すぎた。マリーンズの地元マイアミを舞台にした往年のアメリカドラマ「マイアミバイス」のロゴが胸にデカデカとプリントされたTシャツを着いで着ている。そんな出落ち感満載な東洋人なんてマヌケ以外のなにものでもない。選手たちに最も近づいた日、僕らが声援を送るスターでさえ、ベンチ上のマイアミバイスを一瞥だけしてスルーした。そんな珍客に、胸を指して微笑み返ししてくれた選手がいた。愛くるしい顔に鍛え上げられた体躯のその選手は、マイアミ・マリーンズのエースだと、そのとき知った。4連戦の最後のゲーム。彼が先発するという。ブルペンで投げ込みをする彼に、マイアミバイスTシャツをアピールしながら声をかけた。彼はまた微笑んでくれた。そして、マウンドに向かうとき、握っていた白球を僕らに投げてプレゼントしてくれた。グラブをしていた手に

は、硬球の重みとはまた違う、憧れや興奮や感激が入り混じったものがズシリと走った。彼は、少年期に家族と命がけで海を渡つてアメリカにやってきた。祖国キューバの海の向こうにあった、近いようで遠かつたマイアミの地で夢を掴み取つた。カリブの野球小僧がメジャーリーガーとなつた。東洋の野球小僧だった僕らは、そんな彼を大好きになつた。160kmを超える速球とコントーロール抜群の綾いカーブで三振の山を築く。ベンチにいるとさは味方のタイムリーに歓喜をあげてガッツボーズする。ピッチャーなのに打席ではいつもフルスイングする。ファンにも気さくに声をかけて野球ができることを心の底から楽しんでいる。4連戦の最後のゲーム。彼の一撃手一投足を夢中で追いかけた。彼の渾身の投球に願いを込めた。友人とハイタッチしながら彼を称えた。ロス子の刺すような視線を横目に、僕らはマイアミの勝利に酔つた。「もう今日は早く帰つた方がいい」。ドジャースタジアムの球団職員が冷徹に言つてない。

きた。4連敗を喫したロス子がマイアミバイスTシャツを着たへんてこな東洋人に八つ当たりしかねないからだ。部屋に戻ると、彼からもらった白球を着に友人とまたさらり力にやつってきた。翌朝、パリーガーとなつた。東洋の野球小僧だった僕らは、そんな彼を大好きになつた。しかし、この街で、たしかに、夢を追いかける人間、夢を信じる人間の断片を見ることで三振の山を築く。ベンチにいるとさは味方のタイムリーに歓喜をあげてガッツボーズする。ピッチャーの夢を記憶しにきた僕ら東洋の珍客。野球が日々の暮らしの糧になっているロス子たち。そして、祖国から亡命し夢をその手に握りしめた永遠の野球小僧、ホセ・フェルナンデス……。享年24。あの試合から4ヶ月、あまりにも突然だった物語の終焉。彼が握りしめた夢の白球ながら彼を称えた。ロス子の刺すよ

うな視線を横目に、僕らはマイアミの勝利に酔つた。「もう今日は早く帰つた方がいい」。ドジャースタジアムの球団職員が冷徹に言つてない。



旅の余韻を包み込んでくれるベッドは、サイフレームのウッド素材と無骨なアイアンフレームの組み合わせが印象的。フレンチインスタイルをイメージしたことから、フランスの部屋を「サンク」と名づけられている。

アメニティグッズを見ればホテルのランクが一発で分かってしまうように、日用品にはそのままの舞台装置のように、旅の間だけは特別じゃないものたちが特別に見えてくる。忘れてしまいたくないことが増えていく。

60年代～80年代のアメリカの匂いを残したヴィンテージテーブル&チェア。テーブルは中央のみ可動式で使いやすい。それぞれ名のあるデザインではないけれど、日常に馴染んできた説得力を感じる逸品。